

Max,

Aujourd’hui je m’exprime au nom du Volley-Ball Club Clos du Doubs, mais aussi à titre personnel.

Nous voilà réunis aujourd’hui à Tramelan pour te dire adieu. Même si tu m’as confié que depuis 2016 tes « Noël » étaient comptés et que tu vivais les moments présents à 150%, les membres du VBC CDD auraient tant voulu te retenir afin de mieux te connaître et partager toutes tes expériences. Il aura fallu attendre ma visite à l’hôpital lundi dernier pour apprendre l’immense sportif que tu as été. Féru de course à pied, de vélo, de sport en général, tu n’as jamais ménagé ta peine et les efforts. Et le fait d’avoir fait à vingt reprises des « Quatre mille » augmente encore notre admiration.

Il y a quelques années, avec l’admission de Florian à notre club, nous avons eu la chance de te côtoyer à de multiples occasions, toi, Suzanne et ta famille. L’année dernière tu faisais le pas, en même temps que Julien, de demander ton admission au VBC CDD. Aussi lors des quelques entraînements auxquels tu as pu participer, nous avons apprécié ton caractère discret, ton souci à ne pas déranger, une certaine façon de vivre et aussi d’appréhender les choses et les accrocs de la vie. Nous aurions tant voulu que cela dure. Malheureusement la maladie, malgré ton courage à la combattre, aura été plus forte que notre désir.

Lorsque je suis venu te visiter sur ton lit d’hôpital, lors de notre discussion, une évidence s’est imposée toute suite, une vérité que nous ressentions tous les deux. Ce n’est pas au nombre d’années dans une relation que l’on compte la force dans une amitié. Il ne m’aura pas fallu longtemps pour comprendre qu’en l’espace de quelques mois je pouvais, le club également, compter sur un ami supplémentaire, un vrai. La vie est parfois cruelle et faite ainsi. Tu étais conscient que les jours t’étaient comptés mais tu ne t’en inquiétais pas davantage. En tous cas … tu ne le laissais pas paraître.

Faisant fi de ta maladie et de tes douleurs, tu prenais le temps de profiter au maximum des moments de répit en compagnie de Suzanne, ta famille et tes amis. La venue le 5 mai dernier de Kajsa, fille de Florian et Morgane aura été un vrai bonheur pour toi malgré les adversités de la vie. Tu as su jusqu’au dernier moment apprécier toutes les occasions qui te faisaient oublier ce cancer qui te rongeait. Max, le VBC CDD souhaite également te remercier de l’avoir choisi pour t’échapper un peu dans des moments si difficiles, comme un signe et un pied de nez que tu voulais faire à ta maladie.

Aujourd’hui nous pensons aussi à Suzanne, Julien, Lysianne, Florian, Morgane, Kajsa, Cécile, Christophe et ta famille qui devront dorénavant apprendre à vivre sans toi, comme nous d’ailleurs.

Et en signe de notre amitié Max, comme hommage et en ton honneur, je te dédie notre cri de guerre :

• **VBC ... CDD !**

..... (...)

Adieu l’ami !